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令和2年11月ふもと通信
ふもと地区での出来事や話題をご紹介！

第９６号

各町区のニュースをお届けしま～す！

● 戦没者慰霊祭 ●

10月4日(日)、快晴の
下で子どもたちの声援が
響きました。お昼までの開
催でしたが、どの競技・演
技にも一生懸命に取り組
む子ども達の姿は、さすが
麓っ子でした。

● 麓地区ウォークラリー ●

● 麓小運動会が開催されました ●

会場準備など、
保護者の皆様の
ご協力にも感謝
いたします。

緑ヶ丘 ● いきいきサロンと敬老の日 ●

9月6日(日)団地内の清掃作業後に「佐
賀弁ラジオ体操」を実施しました。車椅子
での参加もして頂き、久々に顔を合わせる
機会にもなりました。一人ひとりが主役とな
り、いつまでも前向きに暮らし続けるために
「フレイル予防」に取り組んでいます。

～大中区長代理～

10月3日(土)、コロナ禍で少人数での式典となりまし
たが、麓地区戦没者慰霊祭を今年も行う事が出来ま
した。思えば75年以上前、欧米列強から植民地とさ
れたアジアに自由と自立を、戦況が苦しくなった際は戦
禍が麓村（日本）に及ぶことを危惧して、そうした純
粋な気持ちで麓村の若者は村人に見送られ戦地に赴
きました。結果として見知らぬ地で緊迫した異常な状
況の中、最後の時を迎えることになった英霊に、少しで
も慰めになればとの思いでこれまで欠かすことなく毎年
行われています。写真は慰霊祭前に役員委員で行
なった清掃活動で、き
れいになった忠霊塔前
の一コマです。これからは
平和公園として多くの皆
さんに足を運んでいただ
ければ嬉しいです。
遺族会・江副康成会長

10月11日(日)、天候にも恵まれ気持ちの良い秋風の中、麓小グラウンドに約180名が集合し、麓地区
体育協会主催でウォークラリーが行われました。開会式と諸説明・軽い体操のあと麓小を出発し、休憩をはさ
んで葛籠城（勝尾城筑紫氏遺跡）を目指しました。ポイントではボラン

ティアの「ふるさと元気塾」の方より説明
を受けながら、空堀や城跡を見学しま
した。当日は多くの方からご参加頂き、
三密を避けるため、グループの間隔をあ
けるなどの対策のため、多少時間をい
ただきましたが、沢山の景品やお茶の
準備、安全確保のための下見など、体
協の皆さんに感謝いたします。参加者
の皆様、本当にお疲れ様でした！

つづらじょう かつのおじょう
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9:30～

部会紹介「麓地区文化部・女性部」
10:00～

「力を抜いて生きること-心の健康を考える-」
九州龍谷短期大学学長 後藤明信先生

担当：養父町参加無料・申し込み不要
ふるってご参加下さい！

🚩 立石町 11/29(日) こもり焚き

🚩 原古賀町 11/1(日) しめ縄づくり（子ども）

＊11月の各町区の行事予定＊ふるさと学級 (11/11)

🚩 牛原町 11/3(祝) 注連縄作り
23(祝) 新嘗祭
30(月) こもり焚き

牛 原 ● 通行障害の雑木伐採と草刈り作業 ●

9月22日(祝)13時より筑紫会(会長立石
文男氏)により、道路になびく雑木と草を伐
採・草刈りしました。当日は軽トラ15台が集
まり、約1時間程度で作業が完了し、交通
安全の確保と美観を取り戻しました。

～山下区長～

● 農道の整備をしました ●立 石

9月21日(祝)、これから稲刈りの時期に入る
ので、地域の方の通行が安全にできるようにと、
大雨などでデコボコが目立った作道に土を入れ
て平らに均す作業を行いました。有志の皆様、
お疲れ様でした。

～木下区長～

蔵 上 ● 老人クラブによる美化作業 ●

今年はコロナ禍のため、残念ながら「蔵上敬
老会」を中止せざるを得ませんでしたが、蔵上
老人クラブの皆さんが9月20日(日)に、老松
宮の清掃と草取りを全員で実施していただきま
した。マダマダ元気で長生きしてください。本当
にありがとうございました。作業の後みんなで記
念写真を撮ったそうです。 ～内田区長～

原古賀 ● 農道路側帯の補修実施 ●

例年ならば9月には敬老祝賀会を行っていますが、今年度は実施でき
なかったため、他に何かできることはないかと考え、農道の補修をすることに
しました。9月20日(日)、穴空きや路側帯の傷みがかなりあり、これから
稲刈りの時期となる為、道路の行き来がスムーズになればいいなと作業を
行いました。素人ながら、なかなかの出来ばえだと自画自賛で満足でした。

～中原区長～

養 父 ● 環境美化作業をしました ●
9月13日(日)7時半より、養父町美化
活動を行いました。今回は台風10号が
去った後、子どもクラブや高齢部まで町民
総出で一丸となって作業をしました。特に
若い世代には草刈り機を担当してもらい
助かりました。皆様、お疲れ様でした。

～天本区長～


